

# BLAUES HAUS

## Stadtteiltreff West



Einladung zur Einweihung des Außen-Lifts am 16. Januar 2025

### **Eine Barriere weniger**

Weil Inklusion wichtig ist. Damit alle teilhaben können.

Der Stadtteiltreff West, das „Blaue Haus“, lädt Sie ganz herzlich zur Einweihung des neuen Außen-Lifts ein. Im Rahmen der „Blauen Stunde“, zu Kaffee und Kuchen werden wir den Außen-Lift feierlich in Betrieb nehmen. Der Termin ist Donnerstag 16. Januar ab 15:00 Uhr im „Blauen Haus“, Herrenberger Straße 61.

Mit viel ehrenamtlichem Engagement haben Bewohnerinnen und Bewohner der Weststadt die Räume eines ehemaligen Restaurants liebevoll umgestaltet. Dabei wurde darauf geachtet, möglichst viele Barrieren abzubauen. Unter anderem wurde eine Toilette rollstuhlgerecht erweitert. Ein weiterer wichtiger Baustein war die Einrichtung eines Außen-Lifts. Eigens dafür wurde eine Türe nach Außen eingebaut. Davor steht nun ein nagelneuer Plattform-Lift.

Finanziert wurde der Lift mithilfe der Lebenshilfe Tübingen e.V., die einen Antrag bei der „Aktion Mensch“ gestellt hat. Den Rest übernimmt die Stadt Tübingen. Das Konzept für die Tübinger Stadtteiltreffs schreibt den Abbau von Barrieren vor, damit alle Menschen an den Aktivitäten des Stadtteiltreffs teilhaben können. Der Lift ist ein wichtiger Schritt in diese Richtung.

Seit April 2023 hat sich das „Blaue Haus“ zu einem lebendigen Ort der Begegnung entwickelt. Welche Angebote es im „Blauen Haus“ gibt erfahren Sie unter: [Blaues Haus | Weststadttreff Tübingen](#). Jede und Jeder ist eingeladen mitzumachen und/oder sich einzubringen. Mit Ideen und Anregungen können Sie sich an den Trägerverein wenden: Stadtteiltreff West-Blaues Haus e.V.

[kontakt@blaueshaus-tue.de](mailto:kontakt@blaueshaus-tue.de)